

Contributi obbligatori Inps: primo versamento il 16 luglio

Definiti i contributi obbligatori per il 2020 dovuti da coltivatori diretti, coloni, mezzadri e imprenditori agricoli professionali sia nelle zone normali che in quelle montane e svantaggiate. E' stata pubblicata l'8 luglio la circolare 82 dell'Inps con gli importi e le modalità di pagamento. Per il 2020 il reddito giornaliero su cui si applicano le aliquote è stato fissato in 59,45 euro. La prima scadenza dei pagamenti dei contributi è il prossimo 16 luglio. Le altre rate sono 16 settembre 2020, 16 novembre 2020 e 18 gennaio 2021. Le aliquote da applicare ai coltivatori diretti, mezzadri, coloni e imprenditori agricoli professionali sono pari al 24,00%. A queste si aggiunge il contributo addizionale giornaliero di 0,68 euro calcolato nel limite massimo di 156 giornate annue per ciascun lavoratore. La circolare precisa che continua ad applicarsi la riduzione del 50% dei contributi ai lavoratori autonomi con più di 65 anni di età, pensionati presso le gestioni dell'Inps. Il contributo di trattamento di maternità è di 7,49 euro. Per quanto riguarda l'assicurazione Inail il contributo è di 768,50 euro nelle zone normali e di 532,18 nei territori montani e nelle zone svantaggiate.